



あたらしい年の「走り初め」

令和4年度鳩山町正月マラソン大会



鳩山町正月マラソン大会が1月3日(火)、農村公園をスタート・ゴールとするコースで3年ぶりに実施されました。快晴の青空のもと、173人の参加者が、新春の鳩山を駆け抜けました。

皆さんのご協力により大会はスムーズに運営されました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

令和4年度鳩山町正月マラソン大会結果(敬称略)

1kmの部	第1位	第2位	第3位
一般の部(第1組)	石井 陽翔 3分01秒	有山 輝 3分19秒	中田 貴太 3分21秒
一般の部(第2組)	浅井 綸太 2分58秒	小林 悠翔 3分40秒	山口 由男 4分21秒
小学生以下の部(第1組)	黒澤 萌星 3分51秒	石井 智瑛 3分59秒	黒澤 萌海 4分01秒
小学生以下の部(第2組)	山口 琥太郎 4分19秒	高瀬 悠 4分21秒	戸口 煌大 4分26秒
3kmの部	第1位	第2位	第3位
一般の部	和崎 春希 10分03秒	蓮見 明久 11分15秒	松本 昊也 11分22秒
小学生以下の部	石井 捺葵 12分07秒	竹森 誠翔 12分47秒	小川 結士 13分24秒
5kmの部	第1位	第2位	第3位
一般の部	中澤 真大 16分30秒	中澤 徹 16分54秒	石井 康之 17分13秒
小学生以下の部	小倉 咲来 24分11秒	中野 紗菜 24分45秒	金子 優馬 26分54秒



7月12日の豪雨による災害支援活動としてクラウドファンディングによる寄附をいただきました

鳩山町では、令和4年7月12日に、記録的な集中豪雨により、床上浸水、道路への冠水、土砂崩れなど、甚大な被害が発生しました。

この災害復興支援活動の一環で、小川 知也 氏が代表者として復興支援プロジェクトを立ち上げ、クラウドファンディング(※)により寄附総額1,045,518円(支援者計228人)を鳩山町に寄附していただきました。

たくさんのご支援、誠にありがとうございました。今後、寄附金は町の災害支援事業に活用させていただきます。

また今回のクラウドファンディングにご協力いただいた方のお名前を、役場1階ロビーにて紹介しています。庁舎にお立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。

※クラウドファンディングとは「群衆(クラウド)」と「資金調達(ファンディング)」を組み合わせた造語で、インターネットを介して不特定多数の人々から少額ずつ資金を調達することをいいます。



▲今回のクラウドファンディングの代表者である小川知也氏

マルシェレポート

鳩山ニュータウン商店街 魅力再発見ウォーキングラリー 商店街 視点探しゲームが実施されました



▲1月15日(日)午後1時からトークイベントが行われました。



1月14日(土)、15日(日)に、鳩山町コミュニティ・マルシェの指定管理者である(株)RFAによる「鳩山事業ニュータウン商店街 魅力再発見ウォーキングラリー 商店街視点探しゲーム」(協力：鳩山町)が実施されました。これは、地域で暮らす消費者や生産者等が「地元」や「商店街」の良さを再認識するきっかけとなる取り組みを支援する、中小企業庁の「がんばろう！商店街事業」という補助事業を活用したイベントでした。

イベントでは、受付で参加者にゲームブックを配布し、鳩山ニュータウン内の中央商店会、プチプラザを散策する中で、「新たな視点＝魅力の発見」をして写真撮影をするというミッションを行うウォーキングラリーを実施しました。

子どもから大人の方まで幅広い年代の方が参加し、参加者の方々は「おもしろい発見があった」「良い写真が撮影できた」と楽しそうに話していました。

問合せ 鳩山町コミュニティ・マルシェ ☎ 272-7528 (祝日を除く。午前9時～午後5時)

災害等のない一年を願って

西入間広域消防組合 消防団出初式を実施しました



放水点検を行う消防団員

1月8日(日)、毛呂山総合公園で「西入間広域消防組合 消防団出初式」が行われ、毛呂山・鳩山・越生消防団員が一堂に会し、今年1年、災害が起きないことを願いました。

出初式は、新型コロナウイルスの感染防止対策を講じ、規模を縮小しての開催となり、3年ぶりに消防団員による機械器具点検及び放水点検などが実施されました。

なお、西入間広域消防組合では、「消防団員」や、将来の「地域防災リーダー」としての知識や技能を学べる「少年少女消防団員」を随時募集しています。

詳細は、西入間広域消防組合 警防課(☎ 295-0154)までお問い合わせください。

100歳のご長寿を祝して表彰状と記念品が贈られました



100歳のご長寿を祝して、町内在住の平田とみさんに、1月5日(木)に、町からの表彰状と記念品が小峰町長から贈られました。

平田さんは、現在も在宅で元気で過ごされていて、今回の表彰に、ご家族と一緒にとても喜んでおられました。

これからもお元気で長命であるようにお祈り申し上げます。